

4校通信

12月&1月実施

桃山中・桃山小
桃山東小・桃山南小

4校クリーンキャッシュペーン

桃山地域の中学校・小学校に通うみなさん。桃山4校クリーンキャンペーンという活動をご存知ですか。みなさんが各校で実施したクリーン活動は、元々桃山地域の4つの学校の生徒会・児童会で、「何か地域や学校のために取り組めないか」と考えたことから始まりました。今年の取組として、中学校では登校中の地域のゴミ拾いを、各小学校ではいつも以上に校内の清掃に取り組みました。どうしたらキレイになるかを工夫しながら取り組んだ学校もあります。今後も生徒会・児童会のリーダーシップのもと、協力し合っていきましょう。

桃山中

＜内容＞

全校生徒が、登校中に地域に落ちているゴミを拾い、正門・東門にいる生徒会本部が持っている分別袋に入れていく。

＜取組を実施した本部役員の感想＞

★地域がきれいになるだけでなく、4校のつながりを感じられるとてもやりがいのある行事になりました。

★ごみを拾うだけではなく、地域の人達にあいさつをするなど関わりを持つことができた。

★今年は地域との関わりが少なかったのですが、クリーンキャンペーンを通して地域の方々に感謝の気持ちを伝えられました。



桃山小

＜内容＞

全校生徒で、掃除時間にいつもやれない場所をしたり、いつもやっている場所でもいつも以上に丁寧に掃除を行ったりした。

クラスによっては、掃除のPDCAサイクルを行い、より意識高く取り組む活動を行ったりもしました。

＜児童からの感想＞

★普段掃除できていないところを、みんなで協力して掃除することができたと思います。

★ほうきの使い方やはき方などを、計画の時に話し合ったが、みんなで意識して達成できました。

★たなの後ろやすのこの下など、隅々までできました。この調子でこれからも頑張ります。



桃山南小

＜内容＞

例年なら、4校クリーンキャンペーン中は運動場や中庭の落ち葉集めを順番に全校でしますが、今年は木の伐採をしたため、運動場に落ち葉があまりありませんでした。そのため、普段の掃除場所をいつも以上にきれいにしようと、15分間初めから最後まで隅々まで掃除をしました。



＜児童からの感想＞

- ★いつも以上に隅々まで掃除ができるで教室も心もきれいになりました。
- ★みんなが、きれいにしようというきもちをもってがんばっていたと思います。
- ★中庭には、いっぱい落ち葉があったのでいっぱい集めました。



桃山東小

＜内容＞

MGP作戦「みんなで・学校を・ピカピカに」を実施しました。最初にそうじの仕方の説明を美化委員会から聞き、掃除をしました。今年は新型コロナ感染拡大防止のため、自分のクラスを掃除しました。終了後は、美化委員会が各担当クラスの掃除の様子を評価しました。よかったですやアドバイスなどを用紙（桃の木カード）に書き、掲示しました。



＜児童からの感想＞

- ★MGP作戦をしているときは、ほとんど話さずに掃除をしていたので良かったです。
- ★できているところとできていないところを確認できるので、これからも丁寧に掃除をしていこうと思いました。



“桃山の輪”



広げていこう!!